

南星中トイレ 改修工事の予定は

答 実施に向け取り組み



金城 憲治 議員

問 南星中トイレの改修工事実施に向け、具体的にどのような取り組みをしているか。

教育総務課長 今後、基本実施設計を入れて、改修に向けて取り組んでいく。

問 基本実施設計は、具体的にどのようなイメージで設計し、どのようなトイレを作っていくのか。

教育総務課長 設計を入れるに当たってどのようなトイレにしていくのかということは、学校側と生徒側との話を聞いて取り組んでいく。

問 トイレの改築、改修がで



南星中トイレの状況

きるようであれば、計画段階で子どもたちが参加したワークショップなど開催して子どもたちの意見を取り入れることは可能か。

学校教育課長 学校は通常生徒会等々を通して、学校をこういふふうにしていきたいというのがあるので、そのような活動の中で意見聴取していきたいと考えている。

建築基準法の セットバックの扱いは

問 建築基準法に基づいて、セットバックした際の扱いについてはどのような扱いになるか。

副町長 セットバックした敷地は個人敷地ではあるが、建築基準法の道路として扱われる。

問 例えば新築の家がセットバックをする場合に対する助成制度を行っている市町村はあるか。

まちづくり振興課長 近隣市町村では、那覇市がセットバックした部分に対して、個人の敷地ではあるが、個人の方がアスファルトとか、コンクリートを敷く道路部分を施工する際に対しても、助成がされている。

問 セットバックすること、自分の土地を道路に提供する。その為に、アスファルトやコンクリートを敷くという部分については、町として今後何かしらの助成制度を検討できないか。

まちづくり振興課長 南風原町の既存集落区域は、ほぼ2項道路に面しており、近年大分既存集落内での建替えが非常に増えてきている現状がある。その中で当然那覇市の参考事例であったり、情報を収集した上で今後調査研究に努めていく。